

附属函館中と函館中部高が連携学習

高校生の表現技法学ぶ

英語でSSH研究発表等通し

【函館発】道教育大学附属函館中学校（中村吉秀校長）と函館中部高校（清水信彦校長）は、英語科の授業で教科等横断的な学びを

の構成や表現技法を学ぶ場を設けたことで、中学生の「話すこと」領域における目標達成につなげている。附属西館の中では、総合的連携授業を実施した。

学習内容の実践では、中学生が動物被害や環境問題に関する内容の英文を扱う単元を友人同士でプレゼンテーション。高校生が間に佐々木ちひろ教師（附属図書館中の）の経由で実現した。

流れがつかみやすい学習だった。高校生の発表に近づくのは難しいかも知れないが、頑張って挑戦したい」と学習意欲が高まった

身の研究を深めることばかりでなく、双方にとってメリットが大きい」と振り返った。

た、國館中部高3年の寺田天
地さん、石岡裕喜さん、棟
方玲さん、が南茅部郷のコ
ンブからヨウ素を抽出する
プログラムをアレンジテー
ションし、手本を示した。
学習内容の実践では、中
学生が動物被害や環境問題
に関する内容の英文を扱う
单元を友人同士でプレゼン
テーション。高校生が間に
入り、「こうした表現技法を
使ってみると興味を引き付
けやすい」などアドバイス
をした。「写真」。

授業は前年度管内の高校
で英語科を指導していた中
佐々木ちひろ教諭（附属園芸
館中）の縁で実現した。中
学生は高校生によるアドバイ
スを踏まえ、総合的な学
習の時間に取り組んだ課題研

研究を英語科の授業で再構成。プレゼンテーション作成などの準備に取り組むと成なる。川上将貴さんは「英会話の流れがつかみやすい学習だった。高校生の発表に近づくのは難しいかもしねないが、頑張って挑戦したい」と学習意欲が高まった。

高校英語の一端に触れた川上将貴さんは「英会話の流れがつかみやすい学習だった。高校生の発表に近づくのは難しいかもしねないが、頑張って挑戦したい」と学習意欲が高まった。

中学生を助言した函館中学校の守田天地さんは「自分たちの経験を中学生の学習に役立てるだけではなべく、外部への発信機会は身の研究を深めることがができるため、双方にとってメリットが大きい」と振り返った。



高校商業実技講座
9月7、8日開催

生徒が地域の環境調査研究を英語で発表。	s t」 「N e x t」 の話の流れを表す語句や、グラフや写真を不意に振つ「A s you can see」と「The data indicates that」などの表現技法を教示。前年度、英語でS Hの調査研究発表を行つ
研究開発レポート	
ラムは学識経験者や学校外に広げ	

おり、顧問を務める藤田真泰教諭の指導のもと、難問試験突破を目指して学習に励んだ結果、努力が実った。合格を受け「ゲームプログラマーになる夢をかなえた」と豪氣込んだ。

1. パスは、4段階ある情報処理技術者試験において

での合格者は194人。合格率28・2%の難関となつてゐる。

石狩南高2年 小笠原さん

難関の i パスに合格

難関の*i*バスに合格 ゲームプログラマーの夢へ一歩

「未だ五年生」
澤田教頭は、情報科の学
校に通う生徒も受験した由
での「パス合格」をたたえ
快挙を成し遂げた。合格を
受けた上で「ゲームプロケ
ラマーの夢をかなえるため
を重ねた結果、試験の研修の
料費したい」と語った。

本室技講座
8日開始

高校商業実技講座
9月7、8日開催

道教委は、9月7、8日、江別市内の道立教育研究所で道高校商業教育実技講座を開催する。

科目「プログラミング」の指導法やAPS（アブリ）のプログラミングシート、オープンデータを活用したモバイルアプリの開発方法などを学ぶ。